

ABSTRAK

Umi Khabibah (1610110292). Konsep Pendidikan akhlak dalam Islam Telaah Kitab *Taisirul Khollak Fi Ilmi Akhlak* Karya Syaikh Hafidz Hasan Al- Mas`udi

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui konsep pendidikan Islam beserta mencari relevansi konsep pendidikan akhlak dengan tujuan pendidikan Islam dalam kitab *Taisirul Khollak Fi Ilmi Akhlak* menurut Syaikh Hafid Hasan Al- Mas`udi. Penelitian ini dikategorikan dalam jenis penelitian kepustakaan (*library reseach*) atau “kualitatif literal”. Oleh karena itu teknik penelusuran kepustakaan dan teknik dokumentasi yang dilakukan melalui kajian atau telaah literatur. Dalam menganalisis data, setelah data terkumpul, teknik yang di gunakan oleh peneliti untuk menganalisis data yang telah diperoleh tersebut adalah teknik “content analysis” atau yang lebih dikenal dengan istilah “analisis isi”.

Hasil penelitian 1) Berisi ringkasan Ilmu Akhlak untuk para pelajar tingkat dasar. Materi akhlak pada kitab ini berjumlah 31 bab dan di klasifikasikan menjadi 2 yaitu akhlak terpuji meliputi takwa kepada Allah SWT, adab guru, adab murid, hak dan kewajiban kepada orang tua, hak dan kewajiban kepada sanak famili, hak dan kewajiban kepada tetangga, adab pergaulan, kerukunan, persaudaraan, adab dalam pertemuan, tata cara makan, tata cara minum, tata cara tidur, adab masuk masjid, kebersihan, jujur, amanah, *Al-Iffah*, *Al-muruah*, sabar, dermawan, tawadhu`, adil, dan berjiwa besar. Sedangkan akhlak tercela meliputi dendam, hasud, dengki, iri hati, ghibah, adu domba, takabbur, tertipu oleh perasaan diri sendiri, dan dzalim. 2) konsep pendidikan akhlak dalam kitab *Taisirul Khollak Fi Ilmi Akhlak* karya Syaikh Hafidz Hasan Al Mas`udi dapat di katakan sangat relevan dengan tujuan pendidikan Islam. Hal ini di buktikan bahwa konsep pendidikan akhlak dalam kitab *Taisirul Khollak Fi Ilmi Akhlak* karya Syaikh Hafidz Hasan Al Mas`udi memiliki muatan materi yang menjabarkan atau mendukung pencapaian dalam tujuan pendidikan Islam yang terkait dengan pendidikan akhlak yakni mendidik anak agar mewujudkan pribadi yang baik dan berakhlakul karimah.

Kata kunci: *Pendidikan Islam, Akhlak Islam, Pendidikan Akhlak, Tujuan Pendidikan*